
立法會 CB(1)483/06-07(01)號文件 

 

 

致：《兩鐵合併條例草案》委員會主席劉健儀議員 

 

 

劉主席： 

 

鑑於《兩鐵合併條例草案》委員會將於下星期二召開會議，本人有以

下提問，懇請政府當局盡快提供相關資料，以便會議時討論： 

 

1. 根據當局於本年11月29日立法會會議上就議員質詢所提的書面答

覆，表列了九鐵從銷售東鐵、輕便鐵路（輕鐵）及西鐵沿線物業所

得的淨收益，及每年九鐵分別從物業管理、商鋪、辦公室及住宅單

位租賃、車站商務及其他業務所得的淨收益，當局可否說明九鐵在

有關物業完工後，每年在考慮票價調整時有否參考物業發展項目所

得的盈利？（詳見附件） 

 

2. 兩間鐵路公司的董事會是否就票價調整事宜上不會討論來自物業

發展項目所得的盈利？ 

 

3. 於上次會議上地鐵公司曾表示過往一直根據競爭情況來釐定票價

的調整幅度，請以例子詳細說明過往的競爭情況、對手及票價調整

幅度。 

 

 

            立法會議員 

             劉江華啟 

2006 年 12 月 8 日 






